

2月前半のたんぽぽ組の様子



2月前半はとても寒い日が続きました。寒い中でしたが、元気な子どもたちは戸外で雪遊びをしたり氷を触ったりして楽しくお過ごししてくれていました。

交通安全教室では、DVD を見たり警察の方のお話を聞いたりして交通ルールを学びました。最後に、白バイにも乗せていただき嬉しそうでした♡

製作では初めての折り紙に挑戦しました。見本を見ながら一生懸命「犬」を折りました。難しいお友だちには、同じグループのお友だちが優しく教えている姿があり、素敵でした☆

そして、ガチャガチャもさせていただきました！あたりがでても出なくても嬉しそうなお友だち。ガチャガチャが行なわれた日は1日中子どもたちはテンションが高かったです♡♡



左右をかくにんして横断！
皆で練習しました♡



白バイおおきい～！



雪遊び・氷遊び

交通安全教室



登園してすぐに前日に用意した氷を見に行っていました♡



まずは、チケットをもらいに行きました！



折り紙

ガチャガチャ

いざ！ガチャガチャへ！
狙っているのがおすすめです！！



初めての折り紙でしたが、可愛い犬ができました♡

